Kotflügelverbreiterungen Wichtige Hinweise zur Verarbeitung und Montage

- Wichtig! 20° Celsius muss die Temperatur der Bauteile und der Montagefläche haben!
- Die Umgebungstemperatur und die Temperatur der Bauteile bzw. Montagefläche muss bei der Montage und mindestens 24 Stunden danach eine Temperatur von mindestens 20° Celsius betragen. Es ist <u>nicht</u> ausreichend das Fahrzeug zur Montage kurz in eine beheizte Halle / Garage rein und danach wieder raus zu fahren.
- Die Flächen am Fahrzeug zur Montage der Verbreiterungen müssen glatt, gründlich gereinigt und fettfrei sein. Zur Reinigung können Sie z. B. Bremsenreiniger verwenden. Diesen bitte nach Gebrauchsanweisung auf der Dose verwenden oder andere geeignete Reinigungsmittel, die keine Rückstände hinterlassen und die Oberfläche nicht angreifen.
- Nach dem Abziehen der Trägerfolie muss die Verbreiterung mindestens 3 Stunde mit hohem und gleichmäßigem Druck an die Fläche gedrückt werden. Hierfür können Sie z. B. ein breites Paket- oder Textilklebeband nehmen (siehe Bilder zur Montage unten).

Bitte beachten Sie, dass...

- ... das Fahrzeug nach der Montage mindestens 6 Stunden nicht gefahren werden sollte
- ... die Endfestigkeit der Klebestellen erst nach 48 Stunden erreicht ist
- ... das Fahrzeug mindestens 48 Stunden nicht gewaschen werden sollte







Fender flares Important instructions for processing and assembly

- Important! The temperature of the components and the mounting surface must be 20° Celsius!
- The ambient temperature and the temperature of the components or installation surface must be at least 20° Celsius during installation and for at least 24 hours afterwards. It is not sufficient to drive the vehicle briefly into a heated hall/garage for assembly and then drive it out again.
- The surfaces on the vehicle for mounting the extensions must be smooth, thoroughly cleaned and free of grease. You can use e.g. brake cleaner for cleaning. Please use this according to the instructions on the can or other suitable cleaning agents that do not leave any residue and do not attack the surface.
- After removing the backing film, the widening must be pressed against the surface for at least 3 hours with high and even pressure. For this purpose you can take e.g. a wide parcel or textile adhesive tape (see pictures for mounting below).

Please note that...

- ... the vehicle should not be driven for at least 6 hours after installation.
- ... the final strength of the glued areas is only reached after 48 hours
- ... the vehicle should not be washed for at least 48 hours





